

SEMENCES D'AVENIR

L'AVENTURE DE KASANGULU

Montréal, le 3 mai 2016

Vous vous souvenez peut-être du projet du père Matthieu Kasinzi et de son équipe, ce grand projet de ferme modèle dont la revue *Réveil missionnaire* avait parlé. Kasangulu, dans la grande région de Kinshasa, possède de belles terres de culture et pourtant le taux de malnutrition s'élève à 38 %.

Il faut dire que l'histoire de la République Démocratique du Congo ne s'est pas écrite sans heurts. Aucune région n'a échappé aux massacres, pas même les champs cultivés, rendant la population dépendante de l'aide d'urgence d'organismes humanitaires.

Aujourd'hui, d'énormes progrès ont été accomplis en faveur de la paix et de la stabilité. Le père Matthieu veut revaloriser les 70 hectares, acquis par les missionnaires, en une ferme florissante. Le numéro 313 de notre revue vous avait entretenus du volet élevage du projet; le volet agriculture est encore plus ambitieux.

Avec son équipe, il se propose de cultiver les produits de base de l'alimentation des habitants, maïs, soja, arachides et manioc. De plus il veut inciter les cultivateurs locaux à améliorer leur pratique, à s'ajuster aux techniques modernes. L'heure n'est plus à l'improvisation, mais au développement à long terme.

Une soixantaine d'ouvriers agricoles en plus de formateurs et d'agronomes seront embauchés et un bureau de commercialisation et de distribution des produits, mis sur pied. Père Matthieu souhaite donner de l'espoir à la population, soulever son enthousiasme, vaincre la malnutrition.

Pour les semences et les engrais, il lui faut près de 15 000 \$, pour le matériel aratoire, 9 200 \$. Un budget de 20 000 \$ est prévu pour le personnel et 9 000 \$ pour une génératrice et un ordinateur. Le plan comporte aussi la construction d'un entrepôt pour protéger les récoltes à la saison des pluies; c'est 5 000 \$. Si on additionne le tout, la facture monte à 58 200 \$. C'est beaucoup pour la communauté de Kasangulu, c'est peu pour assurer leur subsistance à long terme. C'est le printemps, on s'apprête à semer nos jardins. Voulez-vous nous aider à préparer celui de Kasangulu?



Jean-Marie Bilwala Kabesa, MC
Directeur Hall Notre-Dame

**Projet pilote sur une parcelle de la concession :
Les résultats sont concluants!**

République démocratique du Congo
Vers un avenir meilleur

2016

